

Comunidad Valenciana: Evento histórico para el Tercer Sector evangélico

Escrito por Redacción y fotografía: Ángel Palos | Edición: Actualidad Evangélica
Miércoles, 10 de Noviembre de 2021 13:31

Los objetivos del evento fueron dar a conocer el trabajo de cada entidad, compartir experiencias y conocimiento, a la par que abrir un espacio de diálogo y reflexión.



Jonatan Pozo, coordinador de Diaconía Madrid, expuso sobre la acción social evangélica

(C. VALENCIANA, 03/11/2021) El pasado sábado 30 de octubre se produjo un evento histórico para el Tercer Sector evangélico. Por primera vez en la Comunidad Valenciana, una nutrida representación de la diversa obra social evangélica se reunió en un encuentro institucional, celebrado en el hotel Olympia de Alboraya.

Comunidad Valenciana: Evento histórico para el Tercer Sector evangélico

Escrito por Redacción y fotografía: Ángel Palos | Edición: Actualidad Evangélica
Miércoles, 10 de Noviembre de 2021 13:31

Los objetivos del evento fueron dar a conocer el trabajo de cada entidad, compartir experiencias y conocimiento, a la par que abrir un espacio de diálogo y reflexión.

Organizado por la Asociación Más que Palabras y promovido por Diaconia Comunidad Valenciana, contó con la participación de un total de 7 organizaciones sociales.

Este encuentro constituye la primera piedra para la construcción de una auténtica unidad evangélica en torno a la acción social.

El acto comenzó, tras la oración de varios pastores, con la presentación de los proyectos sociales de las entidades asistentes.



Reconocimientos. José Enrique Sánchez Poveda fue reconocido por su trayectoria de servicio ejemplar

El momento fue aprovechado para reconocer la trayectoria de personas de referencia bajo los principios bíblicos, recayendo en esta primera edición en la persona de **José Enrique Sánchez Poveda** de Benimaclet, un ejemplo para todos.

La jornada continuó con una ponencia a cargo de **Jonatan Pozo**, de Diaconia Madrid, acerca del papel del área social en el evangelio. Como máxima expresión de amor al prójimo, la acción social “debe impregnar toda la vida de la Iglesia, no siendo considerada como una parte marginal o como un ministerio más”, en palabras del ponente.

Se espera que a partir de este día y, fruto de este tipo de encuentros, la generación de sinergias y trabajo en red sean normales en el ámbito evangélico.

Fuente: Redacción y fotografía: Ángel Palos | Edición: Actualidad Evangélica